
スキー場をきれいに！
４年生・６年生がふるさとクリーンアップ

５月２４日（月），学校を１０時２０分に出
発し，４・６年生がたざわ湖スキー場に行き
ました。先日の１・２年生の生保内公園クリ
ーンアップに続き，今回はスキー場のクリー
ンアップを行いました。
生保内小学校では毎年地域貢献活動の一環

としてクリーンアップ活動を実施しておりま
す。たざわ湖スキー場は本校にとってはスキ
ー教室などで大変お世話になっています。そ
の恩返しという気持ちを込めて，一生懸命に
拾いました。草に隠れてよく見えなかったた
ばこの吸い殻，飴やガムの包み紙など小さな
ゴミまでたくさん拾いました。６８名で作業
をすると，あっという間にゴミがたくさん集
まりました。手袋やタオルなど意外なゴミも
あり，子どもたちも驚いていたようです。
昨年はできませんでしたが，７月には３・

５年生が白浜のクリーンアップ活動を行う予定です。

仲良くしてね １年生生活科学習
１年生が，先生たちと仲良くなろう（先生方をよく知ろう）

と生活科の学習で職員室を訪れました。３～４人のグループに
分かれて，それぞれの先生たちの近くに行き，自己紹介すると
ころから始めました。「１年生の○○です」「よろしくお願い
します」としっかりとしたあいさつの後，先生たちをよく知る
ために質問をしていました。「先生のお名前を教えて下さい」
「好きな食べ物は何ですか」などと聞いて，メモをしていまし
た。１年生はとてもいい表情で，しかもはきはきした口調で会
話ができ，とても素晴らしいと感じました。

全国学力・学習状況調査を実施
昨日，６年生を対象に，全国学力・学習状況調査を実施しま

した。昨年度は，コロナの影響で全国一斉に実施はできません
でした。本校では問題を届けてもらい，学校独自にテストを行
っております。
今年度は，全国一斉に実施されることとなり，８月頃に結果

が届けられる予定です。その結果をもとに，本校での取組につ
いて検証をしていく予定です。
◆このテストは次の目的で行われます。（文部科学省資料より）
◇義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から，全国
的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し，教育施設の成果と課題を検証し，その改
善を図る。

◇学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に努める。
◇その様な取組を通じて，教育に関する継続的な検証改善サイクルを確立する。

６年生は駐車場を中心に
活動しました

４年生はスキー場やレラの
回りのゴミ拾いをしました

代表の４名が
感想発表しました

環境福祉委員長のＳ.Ｅさんが
市教委からインタビュー

質問の後，先生の写真も
撮っていました

４５分の時間いっぱい
がんばる６年生

※裏面に続く
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今年度の修学旅行について
今年度の修学旅行は，年度当初６月１０日・１１日に実施することを計画しておりまし

た。しかし，５月に入り全国的に感染者数が増加傾向になり，秋田県からも県外への往来
を控えるよう要請がありました。それを受けまして，本校では修学旅行の期日，行き先等
を変更（延期）プランを練り直したところです。これからも感染状況を見ながら，変更や
延期も視野に入れ，安全で楽しい修学旅行ができるよう考えていきます。
◆変更内容について◆

【変更前】 【変更後】
① 期日 ６月１０・１１日 ⇒ ７月８・９日
② 行き先 岩手県（内陸・沿岸） ⇒ 秋田県内（県北・男鹿方面）
③ 宿泊先 岩手県宮古市 ⇒ 秋田県男鹿市

※以上のように考えて進めていますが，今後の感染状況によってさらに延期，変更もあります。

体育館東側の木を伐採しました

体育館横の遊具がある近くには，たくさんの木があり
ます。どの木も大きくなり，風が強いときなどはゆらゆ
らと揺れる様子が見られます。そのうち，民家に近い３
本の木は，倒れると近くの家に直撃する恐れもあり，伐
採することになりました。２７日午前から作業に入り，
あっという間に３本の木を切り倒しました。切った木は
駐車場付近に一旦置いておきます。業者が片付けに来る
までの間，もしも駐車場をご利用する機会がありました
ら，十分ご注意下さい。

学習の様子から ６年生調理実習
５月２１日（金）

１年生アサガオの種植え
５月２６日（水） 家庭科の授業で，

生活科の学習で，１年生がアサガオの種を ６年生が「三色野
植えました。「大きくなあれ！」と願いを込 菜炒め」を作る，
めて丁寧に植えました。植えた後には，その 調理実習をしまし

様子を観察カード た。にんじん・ピーマン・キャベツを使っ
に記入しました。 ての野菜炒め料理です。Ｔ .Ｒさんは「炒め
これから，どんな るのが難しかった。炒める時間がどれくら
芽が出てくるのか， いなのか，油をどのタイミングで入れるの
どんな様子で成長 かなど少し不安でした」と感想を述べてく
していくのか，観 れました。家族にごちそうできる日が，も
察するのも楽しみ うすぐ来るかもしれませんね。
です。

高円宮賜杯第４１回全日本学童軟式野球
マクドナルド・トーナメント 仙北市予選大会

（５月２２日・２３日・２９日）

田沢湖イーグルス
２２日（西明寺小学校野球場）

１４－４（西木Ｊｒ・Ｂ・Ｃ）
２－２（角館マックス）雨天途中中止

２３日（西明寺小学校野球場）
再試合 ７－６（角館マックス）タイブレークで勝利

明日の予定（決勝戦）
２９日１０時～（生保内小学校野球場）
決勝戦 田沢湖イーグルスＶＳ神代若鮎

優勝目指してがんばれ！イーグルス！！

チェーンソーで伐採

対 角館戦
力投の６年 Ｃ.Ｈさん


